

# WinnenderZeitung

die Tageszeitung für den Raum Winnenden

Rems-Murr-Rundschau



Der Rettungshubschrauber landete beim gestrigen Unfall auf der B 14.

Bild: Habermann

## Fünf Verletzte und Vollsperrung nach Frontal-Unfall auf der B 14

### Winnenden (gin).

Das Unheil hatte sich angekündigt: Ein 68-jähriger Mitsubishi-Fahrer war nach Zeugenaussagen gestern gegen 16.20 Uhr öfter über die Mittellinie der B 14 zwischen Hertmannsweiler und Nellmersbach gefahren. Zuerst streifte er den Golf einer 45-Jährigen, die Fahrerin wurde leicht verletzt. Dann fuhr der 68-Jährige frontal auf einen Opel Astra auf. Dessen 63-jähriger Fahrer und die Beifahrerin wurden schwer verletzt, als ihr Auto in eine Böschung schleuderte. Eine Toyota-Fahrerin konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen und fuhr in die Unfallwagen, sie wurde leicht verletzt, ebenso wie der Verursacher. Durch umherfliegende Autoteile wurde ein Mercedes beschädigt. Der Gesamtschaden beträgt etwa 28 000 Euro. Die B 14 musste bis kurz nach 18 Uhr voll gesperrt werden. Nach Nellmersbach war es kaum möglich hinein zu kommen, die Straßen waren total verstopft.